

Portugal no coloca el montante máximo de su emisión pese a pagar más interés

Escrito por tucapital.es - 02/11/2011 16:56

Portugal no logró llegar hoy el montante máximo de su emisión de letras a tres meses y acabó por colocar 1.244 millones de euros, pese a pagar un interés ligeramente más elevado que en la última subasta equivalente.

Los inversores exigieron a cambio de comprar estos títulos una rentabilidad del 4,99%, unas centésimas por encima de la anterior emisión similar, hace apenas dos semanas.

Salu2.

=====